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ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

Прошлым летом эффект 
разорвавшейся бомбы 
вызвали обыски, прове-

денные милицией в рабочем 
кабинете и дома у Василия 
Ерёмина в рамках этого уго-
ловного дела. Об этом писали 
многие СМИ, в том числе цент-
ральные газеты. А сам Васи-
лий Ерёмин на пресс-конфе-
ренции, проведенной в мэрии, 
заявил, что вопросы, по кото-
рым его обвиняет господин 
Липатов, находятся вне его 
компетенции. «Я занимаюсь 
горячей водой, теплом, цвета-
ми, фонтанами», — сказал пер-
вый заместитель мэра. А воп-
росы, связанные с арендой му-
ниципального имущества, зем-
лей, дескать, ведут другие ру-
ководители.

В нашей газете 22 августа 
2007 года был опубликован ма-
териал «Ерёмин загонял меня 
в угол». В ней предпринима-
тель Н. Липатов рассказывал, 
что на него целый год оказыва-
лось давление мэрией, чтобы 
он передал телерадиокомпа-
нию «Зенит». По словам Липа-
това, в июне 2006 года Васи-
лий Ерёмин при встрече с ним 
заявил, что новой мэрии необ-
ходима телерадиокомпания и 
что мэр поставил ему задачу 
договориться о ее передаче. 
Взамен, как заявил предпри-
ниматель, ему была обещана 
зеленая улица в решении ком-
мерческих вопросов. В про-
тивном случае он должен был 
забыть о ведении бизнеса в 
Орле на ближайшие пять лет. 

Предприниматель свою те-
лерадиокомпанию не передал. 
И вскоре почувствовал ответ-
ную реакцию. В январе 2007 
года ЗАО ТРК «Зенит» обрати-
лось в мэрию с просьбой про-
длить договоры аренды нежи-
лых помещений по ул. Комсо-
мольской, 231 в Доме моды. 
При этом компания сообщила, 
что готова платить за аренду 
по рыночной цене. Но деньги 
за аренду именно от ТРК «Зе-
нит», похоже, не так-то уж бы-
ли нужны нашей мэрии. Адми-
нистрация г. Орла отказала Ли-
патову в продолжении аренды 
и велела освободить эти поме-
щения в течение пяти дней, а 
затем упорно добивалась вы-
селения ТРК «Зенит» через ар-
битражный суд. Официальная 
позиция мэрии была такой: эти 
помещения решено использо-
вать для нужд городского об-
разования, в интересах детей. 
Об этом с чувством говорил на 
своей пресс-конференции в 
мэрии и Василий Ерёмин.

Какая же структура сейчас 
находится на площадях, ранее 
занимаемых телерадиокомпа-
нией «Зенит»? Следственное 
управление прокуратуры по 
Орловской области, которое, 
кстати, занимается и уголов-
ным делом против Василия 
Ерёмина. Понимаю: просто 
совпадение. И замечательно, 
что для нового управления го-
родские власти нашли подхо-
дящие помещения. Но почему 
же здесь не слышно звонких 
детских голосов, о которых с 
такой заботой упоминал на 
пресс-конференции Ерёмин?

В марте 2007 года фирма 
«ЛиК», принадлежащая Нико-
лаю Липатову, получила иско-
вое заявление об освобожде-
нии другого нежилого поме-
щения — по адресу: г. Орел, 
ул. 60 лет Октября, 17, хотя 
срок действия аренды истека-
ет только в конце июня 2008 
года. В этом здании часть по-
мещений уже выкуплена Липа-
товым, часть помещений (при-
чем в основном подвальных) 
арендуется у города. Предпри-
ниматель не согласился с тем, 
что его фирму выселяют из 
этого помещения. Областной 
арбитражный суд был на его 
стороне. И отказал управле-
нию муниципального имуще-
ства и землепользования г. Ор-
ла в выселении фирмы «ЛиК» 
из этого здания. Доводы мэ-
рии, что это помещение требу-
ется для муниципальных нужд 
(дескать, и прокуратура Совет-
ского района нуждается в по-
мещениях, и служба, связан-

ная с перевозками пассажи-
ров), не произвели на судей 
областного арбитражного суда 
впечатления. Ведь в муници-
пальных помещениях, которые 
выставляются мэрией на аук-
ционы по аренде, нет недо-
статка. Не так давно, напри-
мер, не состоялись аукционы 
сразу по нескольким помеще-
ниям, потому что не было за-
явок на их аренду. 

Но точка в этом арбитраж-
ном разбирательстве еще не 
поставлена. Городское управ-
ление муниципального имуще-
ства оспаривает решение об-
ластного арбитражного суда в 
более высокой арбитражной 
инстанции. Вот и думайте: это 
действительно забота мэрии 
об эффективном использова-
нии муниципальных площадей 
или продолжение давления на 
предпринимателя Николая Ли-
патова за то, что он не стал 
сговорчивым?

А вот еще один рычаг давле-
ния на предпринимателя. Фир-
ме Липатова «ЛиК» на три года 
предоставлен земельный учас-
ток по Маслозаводскому пере-
улку. Предприниматель пред-
полагал строить здесь много-
этажный дом, но не может, по-
тому что тот будет закрывать 
солнечный свет жильцам пер-
вых этажей соседнего дома. 
Можно строить здание не вы-
ше 15 метров. Но в обмен на 
разрешение мэрии построить 
здесь торговый центр от Нико-
лая Липатова требовали стать 
более сговорчивым.
… Когда уголовное дело по за-
явлению Николая Липатова 
против Василия Ерёмина затя-
нулось, он направил письмо 
Президенту РФ Владимиру Пу-
тину с жалобой на волокиту. В 
ответ получил официальное 
извещение, что данное дело 
находится на контроле адми-
нистрации Президента РФ. А 
позже — ответ из областной 
прокуратуры, что никакой во-
локиты нет и что предпринима-
тель получит официальный от-
вет по результатам расследо-
вания после 2 марта — именно 
на этот срок планировалось 
завершить расследование.

— До меня доходят слухи, 
будто бы Василий Ерёмин 
утверждает, что с прокурату-
рой якобы договорился и что 
это уголовное дело замнут, — 
сказал Н. Липатов. — Не знаю, 
так это или нет. Я не сомнева-
юсь в профессионализме и 
честности работников проку-
ратуры. Но я ни с кем не дого-
варивался. И буду отстаивать 
свои интересы. Я готов предо-
ставить в администрацию пре-
зидента, в Генеральную проку-
ратуру аудиозаписи моих раз-
говоров с Василием Ерёми-
ным, подтверждающие мои 
обвинения в его адрес…

Часть этих любопытных 
магнитофонных записей, 
в которых часто звучит 

голос, похожий на голос Васи-
лия Ерёмина, предпринима-
тель предоставил и нашей ре-
дакции. 

Вот фрагмент  разговора 
между Н. Липатовым и В. Ерё-
миным, состоявшегося, как со-
общил предприниматель, 27 
июня  2006 года в мэрии.

Голос, похожий на голос 
В. Ерёмина:

— Значит, если ты готов от-
дать эту компанию — пожалуй-
ста. Я знаю, что первое, вто-
рое, третье (все три проблемы 
предпринимателя. — Прим. 
ред.) будет двигаться… Не бы-
ло бы у тебя компании, не было 
б вообще этого вопроса. С те-
бя б попросили 150 или милли-
он на Александровский мост 
на картуш, и ты б еще увекове-
чил да потом бы с внуками 
приходил, рассказывал, и все.

Н. Липатов:
— Получается, что моя беда, 

что у меня есть телерадиоком-
пания.

Голос, похожий на голос 
В. Ерёмина:

— Вот, ты сам сказал — твоя 
беда получается…

А вот фрагменты разговора, 
состоявшегося, по словам 
предпринимателя, 13 мая 2007 
года в мэрии между Н. Липато-

вым, В. Ерёминым и советни-
ком мэра Н. Володиной. 

Н. Липатов: 
— Я объявления о продаже 

компании не давал. Если бы 
меня не прижали судами и не 
выгоняли из помещения, я бы 
ее не отдал… Я нахожусь в су-
дебном отношении с город-
ской администрацией, меня 
выселяют из помещений, что-
бы я продал эту компанию вам, 
Иванову, Петрову, Сидорову. 

Голос, похожий на голос 
В. Ерёмина, перебивает: 

— Я не скрываю: да, я помо-
гаю сегодня загнать тебя в 
угол, чтобы ты более сговор-
чивым был и я бы имел доступ 
к компании, которая… инфор-
мационные потоки в ответ на 
другие… наложила — то, что 
нужно мэрии конкретно сего-
дня.

Еще один фрагмент из этой 
содержательной беседы.

Н. Липатов:
— … У меня сейчас земля 

оформлена на три года в арен-
ду для строительства жилого 
дома.

Голос, похожий на голос 
В. Ерёмина: 

— Вопрос только, кто это бу-
дет строить. И будет разреше-
ние или…

Н. Липатов: 
— … Понятно, вы меня заго-

няете в такой тупик, что тяже-
ло. Земля, на которой я могу 
сегодня заработать…

Голос, похожий на голос 
В. Ерёмина: 

— А можешь не зарабо-
тать…

Н. Липатов: 
— А могу не заработать...
Голос, похожий на голос 

В. Ерёмина: 
— Скорее всего, не зарабо-

таешь…
В магнитофонной записи, 

оказавшейся в нашей редак-
ции, немало любопытного. На-
пример, голос, похожий на го-
лос В. Ерёмина, произнес: 

— Теперь земля. Предполо-
жим, три года на ней город не 
строит. Ну и фиолетово. Ну и 
не строит, значит. Но самое 
главное, что и Липатов не стро-
ит…

Вот что для мэрии, оказы-
вается, главное: чтобы 
загнулся бизнес пред-

принимателя Н. Липатова. 
Итак, бесплатно свою телера-
диокомпанию Николай Липа-
тов не отдал. За огромные де-
ньги не продал. Он рассказы-
вал нам, что к нему приезжал 
покупатель, готовый привезти 
миллион долларов в чемодане 
за приобретение ТРК «Зенит». 
Липатов понимал, что столько 
она не стоит, и спросил своего 
собеседника, чем он занима-
ется. И, услышав в ответ, что у 
него бизнес в Чебоксарах, где 
недавно работал мэр Орла, до-
гадался, кто мог направить 
этого покупателя в Орел. Не-
сговорчивый предпринима-
тель потерял возможность 
арендовать площади для сво-
ей телерадиокомпании в Доме 
моды, он не может построить 
прибыльный торговый центр 
на земле, которую пока арен-
дует, с ним судится управле-
ние муниципального имуще-
ства, требует освободить по-
мещения на ул. 60–летия Ок-
тября. Но предприниматель не 
потерял самого главного — 
уважения к себе. Делом чести 
для него стало сохранить свою 
телерадиокомпанию и остано-
вить беспредел по отношению 
к бизнесу. Теперь ТРК «Зенит» 
находится в другом месте  Ор-
ла: Н. Липатов арендует для 
нее площади, относящиеся к 
областной собственности. 
Сейчас он делает в этих поме-
щениях капитальный ремонт…

 
Просим считать этот мате-

риал официальным запросом 
нашей редакции в областную 
прокуратуру. Интересно все же 
раскрыть тайну Василия Ерё-
мина: он ли загонял предпри-
нимателя Николая Липатова в 
угол, принуждая передать те-
лерадиокомпанию, или кто-то, 
похожий на него внешностью и 
голосом?

 Людмила СТАВЦЕВА.

Орловский предприниматель Николай Липатов с нетерпением ждет 
официального ответа 
из прокуратуры — о том, чем же закончилось расследование уголовного 
дела, возбужденного по его заявлению областной прокуратурой против 
первого заместителя мэра Орла Василия Ерёмина по статье 
«Превышение должностных полномочий». 
По версии следствия чиновник В. Ерёмин превысил должностные 
полномочия, пытаясь принудить этого предпринимателя — учредителя и 
генерального директора телерадиокомпании «Зенит» — передать 
телерадиокомпанию.

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.)

Большинство сельских жи-
телей Орловской области вы-
разили доверие Д.А. Медведе-
ву, проголосовав за него. Это 
свидетельствует о том, что во 
многих районах области люди 
почувствовали перемены к 
лучшему. Успешно реализуют-
ся приоритетные националь-
ные проекты, областные про-
граммы; создан благоприят-
ный инвестиционный климат.

В Троснянском, Новосиль-
ском, Мценском, Корсаковс-
ком, Колпнянском и Знаменс-
ком районах за Д.А. Медведе-
ва проголосовали более 80% 
граждан, принявших участие в 
выборах. В Болховском, Глазу-
новском, Должанском, Залего-
щенском, Краснозоренском, 
Кромском, Ливенском, 
Свердловском, Сосковском, 
Урицком, Хотынецком и Шаб-
лыкинском — более 70%.

Основной оппонент 
Д.А. Медведева Г.А. Зюганов в 
сельской местности больше 
всего голосов набрал в Дмит-
ровском (26,34%) и Верховс-
ком (26,44%) районах. В этих 
районах за Медведева прого-
лосовали соответственно 
67,98% и 66,6% избирателей, 
принявших участие в выборах.

В Знаменском районе за 

Зюганова проголосовали 480 
человек (11,59%), а в его род-
ном Мымрино он получил все-
го 7,6% голосов.

Своеобразный рекорд уста-
новил кандидат в президенты 
Богданов: в Знаменском рай-
оне за него проголосовали 
всего пять избирателей.

В городах области предва-
рительные итоги выборов тако-
вы: в Ливнах Медведев набрал 
58,23%, Зюганов — 29,09%, 
Жириновский — 9,66%, Богда-
нов — 1,12%. Примерно тот же 
расклад и во Мценске: Медве-
дев — 59,26%, Зюганов — 
26,77%, Жириновский — 
11,48%, Богданов — 1,17%.

57,41% жителей города Ор-
ла, принявших участие в выбо-
рах, отдали голоса за Д.А. Мед-
ведева. Позиции у Г.А. Зюгано-
ва здесь примерно такие же, 
как и в других промышленных 
центрах области. В Северном 
районе Орла за него проголо-
совали 30,91%, в Советском — 
29,12%, в Заводском — 
29,36%, в Железнодорожном 
— 28,76%.

Определенная часть город-
ских жителей голосовала за 
Зюганова, не являясь членами 
или сторонниками КПРФ.Про-
блемы в сфере ЖКХ, лекарс-
твенного обеспечения, дорож-
ного строительства есть, и их 

надо решать. Как они решают-
ся в Орле, мы с вами хорошо 
знаем. Городу нужен хозяин. 
Вроде как есть человек, сидя-
щий в соответствующем руко-
водящем кресле, но…

Кроме выборов Президента 
РФ в ряде округов проходили 
дополнительные выборы. В до-
выборах в Орловский област-
ной Совет народных депутатов 

по девятому одномандатному 
округу победу одержал пред-
ставитель партии «Единая Рос-
сия» — ректор ОрелГТУ Вячес-
лав Александрович Голенков. 
За него проголосовали 8 780 
избирателей (52,41%). Его со-
перница Елена Анатольевна 
Николаева получила 5 595 го-
лосов (33,40%).

По трем округам прошли 

дополнительные выборы в Ор-
ловский городской Совет на-
родных депутатов. Кандидаты 
от партии «Единая Россия» 
О.В. Карпиков и Р.В. Дубровс-
кая баллотировались в 19-м и 
28-м округах и набрали соот-
ветственно 53,3% и 58,3% го-
лосов. На дополнительных вы-
борах в избирательном округе 
№ 33 победу одержал сторон-
ник партии «Единая Россия» 
И.А. Рыбаков.

В дополнительных выборах 
депутатов и глав сельских по-
селений ряда районов убеди-
тельную победу одержали чле-
ны или сторонники партии 
«Единая Россия».

Выборы состоялись. Поза-
ди остались предвыборные ба-
талии и борьба за голоса изби-
рателей. Россияне избрали но-
вого президента. Сохранилась 
преемственность курса, того 
курса, по которому мы шли 
вместе с Путиным, поднимая 
униженную и оскорбленную 
Россию.

Люди сделали свой выбор. 
Большинство избирателей, 
пришедших на выборы, прого-
лосовали за Медведева. Пото-
му что верят Путину, верят в 
Россию, верят в себя.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Орловцы сделали свой выбор

 «Единая Россия» — ядро политической системы
(Окончание. 

Начало на 1-й стр.).
Как вы знаете, проводились ещё и 

дополнительные выборы депутата в 
областной Совет, а также выборы депу-
татов представительных органов и вы-
борных должностных лиц местного са-
моуправления Орловской области.   Хо-
чу отметить убедительную победу на 
них представителей партии «Единая 
Россия». На дополнительных выборах 
депутата в областной Совет народных 
депутатов по 9-му одномандатному ок-
ругу ректор ОрелГТУ Вячеслав Алек-
сандрович Голенков  набрал более 52 
процентов. Так же успешно завершили 
свою выборную кампанию кандидаты 
от «Единой России» в  Орловский го-
родской Совет народных депутатов 
Олег Владимирович Карпиков и Раиса 
Валерьяновна Дубровская. Они балло-
тировались в 19-м и 28-м округах и на-
брали соответственно 53,3 и 58,3 про-

цента голосов избирателей. На выбо-
рах в 33-м избирательном округе побе-
ду одержал сторонник партии «Единая 
Россия» Игорь Анатольевич Рыбаков. В 
дополнительных выборах депутатами и 
главами сельских поселений стали хо-
рошо известные в своих округах хозяй-
ственные  руководители и специали-
сты, члены и сторонники партии «Еди-
ная Россия». Замечу, что представите-
ли других политических сил в нашей 
области, да и по всей России, выгляде-
ли на этот раз неубедительно. Можно с 
уверенностью сказать: 2 марта россия-
не окончательно и бесповоротно опре-
делились с выбором именно в пользу 
партии «Единая Россия». 

— Иван Яковлевич, что можно 
ждать нашим согражданам по ито-
гам прошедших выборов?

— За последние восемь лет измени-
лось отношение общества к власти. Но 
при этом нужно понимать, что за во-

семь лет была заложена мощная осно-
ва для нашего оптимизма, веры в ус-
пешное будущее. Народ понимает: для 
того чтобы все наши планы воплоти-
лись в реальность, нужно, чтобы на вы-
борах президента победил именно 
Дмитрий Медведев — человек, кото-
рый будет проводить курс Владимира 
Путина. 

Выборы стали своеобразным завер-
шением строительства того фундамен-
та, на котором будет возводиться но-
вая Россия, страна, которая станет ми-
ровым лидером в период до 2020 года.  
В России для этого есть всё: ответс-
твенная исполнительная и законода-
тельные ветви власти, самая профес-
сиональная и компетентная команда — 
президент и премьер, консолидиро-
ванное общество.  Можно смело ска-
зать, что, поддерживая действующую 
власть, люди вышли 2 марта голосо-
вать за свое будущее! 

В заключение от имени руководства 

области, регионального отделения 
партии «Единая Россия» хочу искренне 
поблагодарить жителей области за ак-
тивное участие в выборной кампании, 
за сделанный вами выбор. Орловцы в 
очередной раз подтвердили свою по-
литическую мудрость и  дальновид-
ность. Итоги выборов показали: жите-
лям Орловщины небезразлично буду-
щее страны, будущее своей родной 
земли. Выбор, сделанный в пользу 
Дмитрия Медведева, еще раз со всей 
очевидностью продемонстрировал на-
шу общую волю и решимость сделать 
Россию счастливой, богатой и процве-
тающей державой. 

На форуме сторонников партии в 
ноябре 2007 года В.В. Путин сказал: 
«Будет победа в декабре — будет побе-
да и в марте». Мы победили. И в дека-
бре, и в марте. Это наша победа! Это 
победа России!

Записал Вячеслав КОЛДОМОВ.

Тайна Ерёмина

За эти 30 лет, отданных мебельному 
производству на Орловщине, судьба 

человека и судьба предприятия стали 
неразрывным целым. Бывало всякое: и 
нелегкое налаживание дел, и первые 
победы в выполнении советских пяти-
леток, и невероятные трудности в 90-х 
годах, когда все вокруг рушилось. Объ-
единение, руководимое В.И. Ефимовых, 
устояло. В этот сложнейший период  с 
наибольшей яркостью проявились орга-
низаторские способности Василия Ива-
новича, его умение чутко улавливать 
требования времени. Так, предприятие 
было зарегистрировано как ЗАО «Орел-
мебель» одним из первых в области в 
1992 году. В него вошли Орловская, 
Мценская и Болховская мебельные фаб-
рики (все они находились в крайнем со-
стоянии упадка, но благодаря грамот-
ному руководству были заново от-
строены и обрели вторую жизнь).  
Любопытная деталь: на акте  купли-
продажи предприятия стоит подпись 
Чубайса. В Орле тогда еще даже не был 
создан комитет по имуществу. 

За последние 15 лет предприятие 
резко шагнуло вперед благодаря 

личным лидерским качествам и 
упорству руководителя, благодаря 
заработанной прибыли, вложенной не 
в собственное обогащение, а  в «Орел-
мебель». По инициативе генерально-
го директора были созданы конструк-
торский  отдел и отдел технологиче-
ской подготовки производства. Они 
самостоятельно разрабатывают кон-
струкцию и дизайн новой мебели, 
внедряют их в производство, осваи-
вают новые виды материалов и техно-

логий. Это позволяет ежегодно обнов-
лять ассортимент, переходя на более 
качественную и конкурентоспособную 
мебель. Это также дало возможности 
расширить производственную пло-
щадь и организовать новый участок по 
выпуску офисной мебели за счет ре-
конструкции и строительства нового 
производственного цеха, приобрести 
новейшее оборудование, осваивать 
новые изделия и новые технологичес-
кие процессы, каждые два года заме-
нять ассортимент на новый.

Все это вместе взятое позволило 
получить отличный результат: производ-
ственные объемы выросли на 373% в 
сравнении с 1990 годом в сопоставимых 

ценах. 51% прибыли был направ-
лен на развитие производства для 
приобретения нового, современ-
ного технологического оборудова-
ния. Средняя зарплата на предпри-
ятии на конец 2007 года составила 
17 тысяч руб. в месяц.  При этом не 
используются никакие серые схе-
мы и зарплата в конвертах – все чи-
сто и прозрачно. И это тоже прин-
ципы работы генерального директо-
ра. Все эти годы регулярно выплачива-
лась и продолжает выплачиваться 13-я 
зарплата. Сохранены социальные выпла-
ты, которые ежегодно составляют 30 
тыс. руб. на каждого работника. И прак-
тически все работники предприятия 
обеспечены благоустроенным жильем. 
За  счет «Орелмебели».

Интересное сопоставление: 30 лет 
назад здесь работали 550 человек. 

Работали в две смены, труд был руч-
ной, неквалифицированный, выработ-
ка — минимальная. Сейчас трудятся 
230 человек, производительность тру-
да увеличилась многократно.  

Теперь цеха предприятия укомплек-
тованы в основном итальянским и 
немецким оборудованием. Поставки 
мебели осуществляются в 38 регионов 
страны, ближнее зарубежье. Спрос на 
продукцию неизменен и устойчив: за 
некоторыми видами продукции выстра-
ивается очередь, ожидание длится 
порой до двух месяцев. Такой резуль-
тат не случаен еще по ряду причин. 
«Орелмебель» — одно из первых пред-
приятий на Орловщине, сумевшее со-
ответствовать всем критериям си-
стемы менеджмента качества на базе 
международных стандартов  ИСО 9000 
(ГОСТ ИСО 9001 – 2001). Мебель изго-
тавливается исключительно из эколо-
гически чистых материалов.  

Кстати, в Москве, где продукция 
«Орелмебели» идет на «ура», она расхо-
дится за 150-процентную цену: таковы 
накрутки посредников. Ведь реальная 

стоимость  орловской продукции весьма 
умеренна при высоком качестве, отлич-
ной технологии, современном дизайне. 

Сегодня «Орелмебель»  – это совре-
менное производство, которому 

присвоено звание «Предприятие высо-
кой культуры». Оно занимает опреде-
ленную нишу на российском мебель-
ном рынке: его продукция рассчитана 
на средний класс. Предлагаемый 
ассортимент впечатляет: наборы 
мебели для спальни и наборы корпус-
ной мебели, наборы мебели для при-
хожих и малогабаритных квартир, 
наборы офисной мебели, а также кро-
вати одинарные и двойные, столы жур-
нальные и шкафы. 

Продукция ЗАО «Орелмебель» на 
протяжении многих лет награждается 
дипломами конкурсов «100 лучших 
товаров России», регулярно становит-
ся лауреатом международных мебель-
ных выставок.

В 2003 г. предприятию вручен дип-
лом 2-й степени и присвоено звание 
«Лауреат конкурса» на соискание пре-
мии губернатора Орловской области 
за качество. 

Таков прекрасный итог неустан-
ной деятельности руководителя-
профессионала. 

 Анна ЗЕЛЕНКЕВИЧ.

ЮБИЛЕИЮБИЛЕИ

 ПРОФЕССИОНАЛ
Сегодня В.И. Ефимовых отмечает три юбилейные даты: 70 лет со дня 
рождения, 30 лет трудовой деятельности в  ЗАО «Орелмебель», 50 лет 
общего трудового стажа.
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30 лет назад в производственное объединение «Орелмебель» на 
должность главного инженера был направлен Василий Иванович 
Ефимовых. Предприятие находилось в таком плачевном состоянии, что 
приходилось надевать высокие болотные сапоги, чтобы пройти по его 
территории, и выпускало одну-единственную модель – шкафы. Через 
шесть месяцев работы на новом месте Ефимовых стал его директором.  
За полный год – поседел. 

 ИЗ БИОГРАФИИ

ВАСИЛИЯ ИВАНОВИЧА 
ЕФИМОВЫХ

Дата рождения: 5 марта 1938 г. 
Место рождения: дер. Нестеры 

Слободского р-на Кировской обл.
Образование высшее. Закончил 

Московский лесотехнический инсти-
тут в 1972 году.

Ученая степень (звание): «Академик 
МАИ» (Международная академия 
информатизации).

 Награжден государственными 
наградами: орденами «Знак Поче-
та»; Трудового Красного Знамени;  
Дружбы;  Почета, медалью «Вете-
ран труда», имеет звание «Заслу-
женный работник лесной промыш-
ленности». 

Имя В.И. Ефимовых внесено 
в книгу Почета г. Орла.


